





# PROYECTO DE DECLARACIÓN LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

# **DECLARA**

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires declare de Interés Cultural Provincial al largometraje de ficción "El verano del Camoatí", por poner en consideración lo trascendente de los elementos socioculturales y valores populares de la vida provinciana.

RODOLFO ADRIAN IRIART Diputado Bioque Frente para la Victoria H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.





### Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

### **FUNDAMENTOS**

"El verano del Camoatí", cuenta la historia de Nico, un chico de 17 años que vive en una zona rural junto a sus padres. Su entorno esta convulsionado, sus amigos se preparan a abandonar el pueblo en busca de experiencia urbana, y sus padres, ansían que su hijo se convierta en un profesional universitario. Ana, una amiga de la infancia, se transforma en una mujer atractiva de la que comienza a enamorarse. Nico sorprende doblemente a sus padres, por un lado, decide quedarse interesado en la producción frutícola y apicola y por otro, se enfrenta con ellos en función del modo de producción. Intentará implementar un desarrollo orgánico que se opone a los métodos tradicionales con aplicación de agroquímicos. Su posición ecologista choca fuertemente con la de su padre, que sólo apunta al lucro si reparar en los daños que los fertilizantes puedan provocar al medio en contraste con su actitud conservacionista. Termina el film, con un éxito de Nico, no sólo en lo productivo sino en lo social: convence a su padre y este acepta los beneficios del modelo orgánico a partir de una demostración empírica.

Tanto en el equipo técnico, la producción, dirección y otras áreas de la realización, encontramos entusiastas jóvenes bonaerenses de diversos orígenes tales como Bahía Blanca (Yamil Sánchez), La Plata, (Raúl Laffitte, Cecilia Orsini, y Karina Rufino), y Benito Juárez (Martín Pasos) entre muchas promesas.

La obra de referencia, cuenta con muy favorable crítica especializada y sus hacedores han sido distinguidos por otros trabajos con el premio SIGNIS y FUNDTV. En la etapa de preproducción, El verano del Camoatí quedó seleccionado en el Primer Concurso Federal Infancias- INCAA 2010; resultó ganador del en el 4° Concurso Federal de Proyectos en Largometrajes, recibe el premio a desarrollos de proyectos Raymundo Gleyzer, INCAA 2010, y fue seleccionado para los PEC, Proyectos en Construcción del 3° Festival Nacional Rio Negro Proyecta.





## Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

Contando con la sorprendente disposición y el deseo de participar de los lugareños, quienes dejaron en mesa su deseo de ser representados, se fue consolidando, no solo el film, sino también el potencial de la región como escenario y semillero de talentos.

Porque como siempre, seguimos apostando a la cultura y a su acción transformadora como elemento resocializador de participación e inclusión, es que solicito a este Honorable Cuerpo, la aprobación del presente Proyecto de Declaración.

RODOLFO ADRIAN IRIART Diputado Bloque Frente para la Victoria H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.